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Пролетарии все» стран, соедвняйтесь?
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Орган Ангарского горкома КПСС н городского Совета депутатов трудящиеся.
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1961 года Цена 2 коп.

Много, очень много уде
ляется сейчас внимания об
служиванию трудящихся, но 
больше всего — обществен
ному питанию.

Если взять цифры по стра
не, то они — будь это число 
столовых, или число блюд, 
продаваемых в них, или ко
личество столующихся — бу
дут великими.

Только в нашем городе 51 
предприятие общественного 
питания, из них 49 рабочих 
столовых. Восемь предприя
тий открыто в этом году. Все 
чаще и чаще можно услы-

Больше хороших и 
разных блюд

В погоне за выполнением 
плана товарооборота, а он 
завершен на 112 процентов, 
ряд столовых (№ 19), диети
ческое кафе превратились в 
коммерческие предприятия 
по продаже дорогостоящих 
блюд. Не блещут широким 
ассортиментом блюд и сто-

шать слова рабочих, пообе- ловые № 5 и № 1 0  УРСа про
давших в столовых: «Хоро- мышленных предприятий. На 
шо покушал — теперь мож- протяжении почти всего года

Плакат художника В. Иванова (ИЗОГИЗ)
i ВЕРХОВНЫЙ СОВЕТ СССР ПРИНЯЛ ЗАКО-
5 НЫ О ГОСУДАРСТВЕННОМ ПЛАНЕ РАЗВИТИЯ 

НАРОДНОГО ХОЗЯЙСТВА И ГОСУДАРСТВЕН- 
\ НОМ БЮДЖЕТЕ НАШЕЙ СТРАНЫ НА 1962 
S ГОД. ПРЕТВОРЕНИЕ В ЖИЗНЬ ЗАДАНИИ ЧЕТ- 
! ВЕРТОГО ГОДА СЕМИЛЕТКИ ПОЗВОЛИТ СДЕ- 
! ЛАТЬ ДАЛЬНЕЙШИЙ ш а г  в п е р е д  п о  п у т и  
! УСПЕШНОГО ВЫПОЛНЕНИЯ И ПЕРЕВЫПОЛНЕ- 
5 НИЯ ВСЕГО СЕМИЛЕТНЕГО ПЛАНА. ЭТО БУ-
■ ДЕТ ИМЕТЬ ВАЖНОЕ ЗНАЧЕНИЕ ДЛЯ СОЗДА- 
Е НИЯ МАТЕРИАЛЬНО - ТЕХНИЧЕСКОЙ БАЗЫ
■ КОММУНИЗМА, ДЛЯ ПОБЕДЫ В МИРНОМ 
: ЭКОНОМИЧЕСКОМ СОРЕВНОВАНИИ С КАПИ- 
} ТАЛИЗМОМ.

составит среднегодовой прирост промьпп- 
, ленной продукции за первые четыре года 
/ О семилетки. Эти показатели соответствуют

но и хорошо потрудитьсй».
Ни десятки, а сотни бла

годарностей занесены в 
книгу предложений рабочими 
за отличное приготовление 
обедов поварами столовой 
№  13. Список предприятии 
общественного питания, за
служивших всеобщее призна
ние, растет с каждым днем. 
Если раньше было больше 
плохих столовых, то теперь 
баланс на стороне лучших.

Но... Вот об этом НО и
говорят всюду сегодня. О
плохом обслуживании в сто
ловых упоминается в докла
дах на профсоюзных конфе
ренциях. об узком ассорти
менте блюд говорят рабочие, 
читая меню. Нет-нет да по
явится запись на плохое при
готовление пищи в книге жа
лоб. Недавно работой пред
приятий общественного пита
ния занимался исполком го
родского Совета депутатов 

трудящихся. Отмечая ’ поло
жительные стороны в обслу
живании трудящихся, и здесь 
больше уделили внимания от-

в меню этих столовых не 
было ни тефтелей, ни голуб
цов, ни рыбных, ни молоч
ных блюд.

Не изжиты в предприятиях 
общественного питания по
зорные факты обмера, обве
са и обсчета покупателей. 
Такие факты обнаружены в 
столовой №  4 ОР.Са-3, № 2 5  
УРСа, №  9 ОРСа-2, в буфе
те на ж. д. станции Ангарск.

Сейчас наступили сибир
ские холода, кому бы не за
хотелось, проходя мимо про
довольственных магазинов, 
завернуть туда выпить го
рячего кофе или молока, 
съесть горячий пирожок. 
Нет, этого еще нет в Ангар
ске, хотя решение исполкома 
городского Совета по этому 
вопросу было. Но о нем,по- 
видимому, забыли начальни
ки УРСов, и в первую оче
редь заведующий торговым 
отделом исполкома городско
го Совета т. Бацелев И. И.

раздевалки. Имеющийся ком
плексный план по профилак
тике пищевых отравлений в 
течение года не выполняется 
Вот что пишет по этому во
просу группа рабочих мастер
ских монтажных заготовок, 
которые питаются в столовой 
завода котельно - вспомога- 
тел{-ного оборудования и 
трубопроводов: «Пообедав,
мы приступили каждый к 
своей работе, но уже через 
20  -3 0  минут из нас никто 
не работал. Все жаловались 
па боли в желудках. Оказа
лось, нас накормили недобро
качественным мясом. Кроме 
нанесенного вреда нашему 
здоровью, все мы, 15 чело
век, не выполнили свою ра
боту». Факт говорит сам 
за себя и его не следует ком
ментировать.

Руководство УРСов плохо 
занимается вопросами быст
рейшего ввода новых пред
приятий общественного пита
ния и ремонта существую
щих. Например, в течение 
нескольких лет строится 
столовая в 81 квартале и 
ресторан в 106 квартале, 
уже длительное время конто
ра общепита не может обору
довать пельменную на прос
пекте Карла Маркса.

Спору нет, недостатков в 
работе предприятий общест
венного питания еще много. 
Но у нас есть все возможно
сти, чтобы их быстро устра-

9,6
темпам развития промышленного производства, уста
новленным на 20-летний период новой Программой 
партии.
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41,5 
На 8,1
На 5,6°'

миллиардов рублей — на эту сумму пре
высит плановые задания фактический при
рост промышленной продукции за 1959

— 1962 гг. ^
миллиарда рублей достигнет в 1962 году | 
общая сумма вложений в народное хо-  ̂
зяйство союзных республик.

1°/
/О

превысят государственные 
ные вложения уровень 
года.

капиталь’
нынешнего

возрастет за год производительность 
труда в промышленности, что даст воз- 

I v  /О можность получить примерно три чет
верти прироста продукции, предусмотренного пла
ном.

Н  Я  Q °  повысится производительность труда в 
l i d  U j ( J  0  строительстве.

возрастет национальный доход СССР,
три четверти которого используется 

/ о  для личного потребления трудящихся, 
миллиарда рублей экономии даст выпол
нение заданий четвертого года семилетки 
по снижению издержек производства и об

ращения. Этой суммы прибыли достаточно, чтобы 
содержать на протяжении года все школы страны, 
в которых учится около 40 миллионов человек.

НОВЫЙ КОЛИЧЕСТВЕННЫЙ И КАЧЕСТВЕН
НЫЙ СКАЧОК СДЕЛАЮТ В 1962 ГОДУ ВСЕ 
БЕЗ ИСКЛЮЧЕНИЯ ОТРАСЛИ ОБЩЕСТВЕННО
ГО ПРОИЗВОДСТВА. КРУПНЫЕ УСПЕХИ БУДУТ 
ДОСТИГНУТЫ В ПОДЪЕМЕ НАРОДНОГО БЛА
ГОСОСТОЯНИЯ.

На 8,6°' 
3,7

Желает быть лучшим са- 
рицательным сторонам* рабо- нитаРное состояние столовых, нить, есть база, есть продук
ты столовых, буфетов и ре- в  отдельных из них нет по- ты. есть хорошие кадры. А  
сторанов. лотенец, мыла, не работают это главное.

КМСССвСШ ЙИСМ ЙДОвСевйвСввбИйИСМ М евМ вМ ИввййСИвйбввСвтПШ ВПКВЯШ ЕИЯВ

СООБЩЕНИЯ

в несколЬко 

С Т Р О К

ДЕСЯТЬ ДНЕЙ 
ФОРУМА

Закончилась первая 
декада работы пятого 
всемирного конгресса 
профсоюзов, за ходом ко
торой следит весь мир, 
все трудящееся челове
чество. Позавчера на за
седании секретарь Все
мирной Федерации Проф
союзов Ибрагим Захария 
подвел итоги обсуждения 
важнейших вопросов борь
бы за мир, за социальный 
прогресс, за полную лик
видацию колониализма.

Затем были оглашены 
приветствия, получен
ные со всего света.

Участников когагресса 
• приветствовала делегация 
пионеров Москвы. Вече
ром участники пятого 
Всемирного конгресса 
профсоюза смотрели ба
лет Асафьева «Пламя 
Парижа» в Большом те
атре Союза ССР.

НА ПОВЕСТКЕ ЛИЯ—  
РЕШЕНИЯ XXII СЪЕЗДА КПСС

В Москве вчера продолжалось совещание ра
ботников сельского хозяйства Нечерноземной зоны 
Российской Федерации. Здесь шел большой раз
говор о том, как быстрее разрешить поставленную 
XXII съездом партии задачу: в два с половиной'— 
три раза увеличить производство сельскохозяйст
венной продукции. В работе совещания принимают 
участие более 11 тысяч человек, колхозники и уче
ные, руководит ели совхозов и партийные работники.

Никита Сергеевич Хрущев внимательно слу
шает ораторов. На совещании выступили: директор 
Алтайского научно-исследовательского института 
сельского хозяйства товарищ Наливайко, директор 
опытно-показателыюю совхоза «Большевик» Мос
ковской области товарищ Гольцова, мастер механи
ческой дойки корог из рязанского колхоза «Дело 
Октября» Некина, Президент Всесоюзной сельско
хозяйственной академии им. Ленина, академик Лы
сенко и другие.

1 Депут ат ы собрались в М оскве
Вчера в Москве, в 

| большом Кремлевском 
8 Дворце начала свою ра- 
& боту очередная сессия 
S Верховного Совета
| РСФСР.
§ В столицу съехались 
§  депутаты. Среди них ди- 
s  ректор Ново-Липецкого 

металлургического заво- 
да Павел Филиппович 
Сергеев. В беседе с кор- 

S респондентом он расска- 
| зал, что коллектив Ли- 
8 пецкой магн.иьч в нред- 
S дверии большо'о собы- 
| тия готовится к пуску 
я одной из самых крупных

в нашей стране доменных 
печей.

Ее строители заверши
ли монтаж магистрали, 
подводящей гиганту ьоду 
и газ. Со дня на день 
домна будет поставлена 
на сушку и до конца года 
выдаст первый qyi ун.

Таким образом, в Цен
тральной европейской ча
сти СССР рождается но* 
вая металлургическая 
база, о которой сказано в 
принятой на XXII съезде 
Программе партии.



д- ГРАФИКИ И ПОСТАВКИ
О КОНЦА ТЕКУЩЕ
ГО года остались счи- 

I тайные дни, а у ан
гарских домостроителей еще
Нелегко^ппипмогь11 нм тьяновьш- 9 НИ не У1;лаДыва- перемычек комплексные штук получено на 9 декаб-
следнем гваотале Никопа ются в гр^ ики Работ по бригады каменщиков проста- ря... 56 штук. Поэтому ка- дены управлением
ещ е они не имели такого электроснабжению, по моита- ивают 50 процентов рабоче- налы теплотрассы стоят от- тельства. Конечно, не

нужно подготовить соотве 
вующий задел еще в теь
щем году.

Графики поставок из; 
лий согласованы и утвер 

стрс

болеьш°оТо плана*строитель™ ‘̂ ансфоТмаТорных будок г о д а е н и ^ ^ ” 11"  " " " '  крытыми.1̂ 1^ " 131 * 7  чён5''возможность шкмгороольшого плана строительст Отсутствие освешения слеп- Так. из заявленных по Из-за несвоевременной по- го отступления от графи!
утвержденному на декабрь ставки мозаичных ступеней,
графику 4441 перемычки лестничных маршей нару-

В управлением производствен- шается технология монтажа, управление

Отсутствие освещения сдер-
квалоатных mptdob "̂ на * шшн ^ ^ а е т  в домах отделочные jьвадратных метров на один работы. Нет освещения в до- графику 4441
квартал. мах 4-91. 17-82. 4-ft.S Н vnnnnipmiPM тт

тем более, ч 
производствеК п г а т о й и ш й  /->питт m u n n im  '  “  -  ■ , А 7. „  “  J 1ф ш и в и д и м : | | -  Ш аеТ С Я  ТеХНОЛОГИИ М О Н Т аж а. ' К " " ......   Ч . -----------------------

звеон^вшееся сойимиии® детских яслях 19‘ 86 Д° сих «ь™ предприятий принято к Лестничные марши должны ных предприятий имеет сразвернувшееся социалисти
ческое соревнование в честь 
XXII съезда КПСС во мно
гом помогали преодолевать 
возникающие трудности. А 
трудностей домостроители

пор еще не сделана внут- изготовлению только 1970 укладываться по ходу кра- ромные заказы на постав1
ренняя электропроводка, хо- штук и выдано на 9 декабря ном, но в большинстве слу- изделий промышленно
тя ясли должны быть сданы лишь 400 штук. Разве такое чаев рабочим приходилось стройкам. Но чем объясни'
в декабре. количество может удовлет- вручную поднимать марши такую диспропорцию меж;

Крайне неудовлетвори- ворить потребность семи весом до 200 килограммов, графиком и поставками и
прпржипяли нрмялп OrnfipH- тельно ведет работы монтаж- бригад? так как они поступали на делий домостроения?. Може
Sn ное Управление. Две недели Работа монтажников площадки после того как нереальностью графика их
Г п я Е ^ т а я и н  о т л м К :  монтажники не находили СМУ-1 зависит только от кран был повален. Так было чем другим? Тогда непоня
рппмилпярлрния пппичйппгт- времени сделать заземление в поставок изделий. Опыта, на строительстве общежития но, почему же управлеш
прн^.у т^пппГят^й гиг^р- ft0Me № 5 1 8 2 - Прораб тов. трудового энтузиазма мон- 17-85 и магазина 3-82. производственных предпри; 
мятичргкн гпыняли Напои- ПетРУшечкин Дважды обе- тажникам не занимать. Да, действительно, требует- тий с избытком поставил 
МОП «  «плпнипопянных ИЯ щ а* ВЫП(?ЛНИТЬ эту работу, а Однако снабжение не удов- ся согласованность дейст- плиты перекрытия П-2. И
onafinL йпп п п п гп т Г  пплу. требовалось всего каких-ни- летворяет потребность мон- вий, общие усилия, да еще скопилось на складе СМУ-

Ж  то о н и  буд£ два-три часа. Только по тажников. Взять ребристые какие, чтобы успешно за- на 20 домов. Много и ц<
гп !!1 1ипи Лш,,Ь г1п р  ОП но- этой пРичине дом в течение плиты. Их нужно 692. При- вершить план четвертого кольных блоков, в то врем?

™ И HP- пятнадцати дней не сдавался пято же к изготовлению ЗЙ2, квартала. Поэтому вполне как другие изделия комплеь яоря. неравномерность и не в эксплуатацию. а выдано на 9 декабря ----
Задерживает пуск холод- только 38 штук, 

ной воды к домам и объек- Мы уже упоминали о пло
там соцкультбыта»строитель- хом снабжении железобетон
но - монтажное 5гправление ными перемычками. Не луч-

ября. Неравномерность 
комплектность поставок из
делий привели к тому, что 
в ноябре монтажники смон
тировали всего 18,5 этажа 
крупнопанельных домов, 
тогда как для ритмичной ра
боты график предусматрива
ет монтаж 25 этажей в ме
сяц. Все это, естественно, 
приводило к штурмовщине, 
к огромным простоям м о т  
тажных бригад, к снижению 
качества работ.

Каково же положение с 
вводом жилья в эксплуата- детских учреждений 
цию? По состоянию на 9 де- квартале, но пока

обоснована тревога Михаила туются плохо.
Ефимовича Иоффе за план. Не пора ли управление 

Его в неменьшей степени строительства принять мерк 
волнует работа в будущем и тому, чтобы поставки соот 
году. И для этого есть осНо- ветствовали графику соору

№ 4 .  ше обстоит и с изготовлением вательные причины. Ведь жения жилых домов и объёк
Срывается график оконча- плит теплотрассы. Из приня- чтобы успешно вступить в тов соцкультбыта.

ния монтажа канализации и 
водопровода по общежитиям 
9-85 и 13-91. Строительство 
общежитий сильно отстает, 
а ведь они должны быть сда
ны также в текущем году.

Помимо жилых домов 
предусмотрена сдача трех 

в 86 
сдано

тых к изготовлению .2200  новый хозяйственный год. Б. ЯКУБОВСКИЙ

кабря из 18 домов сдано только одно. Подготовлен к 
7 и предъявлено к сдаче 4 сдаче совмещенный крупно- 
дома. Следовательно, пред- панельный детсад и детясли. 
стоит в декабре сдать еще Сдача его задерживается, 
7г.й9!^ов ПЛ0Щадью • около так как проектировщики не 12000 квадратных метров, предусмотрели пожарные 

Главный инженер первого краны внутри помещения, а 
строительно - монтажного уп- расположили их снаружи, 
равления Михаил Ефимович Мы не беремся судить о пра- 
Иоффе говорит, что обеспе- вильности решения проектн- 
чение сдачи будет зависеть ровщиков, но в случае кате- 
от согласованных действий горического возражения по- 
монтажников, отделочников, жарной инспекции предстоит 
сантехников, электриков. Но, немалая переделка, придется 
к сожалению, до этой согла- ломать штукатурку. Неуже- 
сованности еще далеко. ли нельзя было предвари- 

. Если сантехники участка тельно согласовать проект? 
тов. Тарасенко справляются Вызывает серьезное опа- 
с работой, выдерживают ус- сение работа бригад на 
тановленный график, то это- строительстве школ, обще
го не скажешь про монтаж- житий и детских учреждений, 
ников из «Сибэлектромонта- Сейчас из-за плохой постав- 
жа», руководимых тов. Мар- ки сборных железобетонных

НЕШТАТНЫЕ ОТДЕЛЫ 
ИСПОЛКОМА ГОРОДСКОГО 

С О В Е Т А
Прошел ровно месяц, как вил промышленный отдел, 

на сессии Ангарского город- второй — сельскохозяйствен- 
ского Совета депутатов тру- ный.
дящнхея были утверждены 
два нештатных отдела при 
исполкоме городского Сове
та депутатов трудящихся — 
отдел промышленности и 
отдел сельского хозяйства.

Работать на обществен
ных началах дали согласие 

•пользующиеся всеобщимува-

Месяц — срок очень не
большой. Но эти товарищи 
уже многое сделали.

Матвей Леонтьевич Ган- 
целевич со своим заместите
лем Иваном Ивановичем 
Галкиным ознакомились с ра
ботой предприятий местной

жением в городе коммунисты ПЦ̂ Г ”  П ^ в е л и Т я П "  
Матвей Леонтьевич Ганцеле- сеп с родителям и ппеп-
м  Чп и ^  rT , J nRый°Pnn-fr/Tя * приятий и общественных ор- Мельников. Первый возгла- гаНизаций по развертыванию

социалистического соревно
вания, по новым формам об
служивания трудящихся, ра
зобрались с условиями труда 
на предприятиях.

Многое сделано и сельско
хозяйственным отделом.

Чечено-Ингушская А С С Р . 5 
Нефтяники первого промысла J 
«Старогрознефти» успешно  ̂
применяют совместную тран- £ 
спортировку нефти и газа. От J 
нефтеносного района Х аян — S 
Корт недавно проложен трубо- 5 
провод протяженностью около | 
2 0  километров, по которому $ 
самотеком из фонтанирующих  ̂
скважин нефть идет вместе с | 
попутным газом до групповой * 
трапной установки. Здесь  ̂
нефть отделяется от газа, ко- | 
торый используется для про- fc 
мышленных и бытовых нужд. 5 

На снимке: общий вид груп- j 
повой трапной установки.
Фото В. Байдалова.

Фотохроника Т А С С . ?

В СЧЕТ ЧЕТВЕРТОГО ГОДА СЕМИЛЕТКИ

Бригада заготовите
лей столярного цеха 
СМУ-5, которой руко
водит коммунист Иван 
Максимович Макаго- 
нов, — лучшая в цехе.

Свою годовую про
грамму бригада завер
шила еще в июле этого 
года.

На снк»ке: бригадир 
И. А1, Макагонов.

Ф о ю  А . Елфимова.
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ЗНАМЯ КОММУНИЗМА 
J5 декабря 1961 г, Стр, 2.

О НАРОДНЫХ
ДРУЖИНЯХ

Н ЕЛЕГКО рожда
лись народные 
дружины. Почва, 

на которой взошел этот 
росток нового, местами 
была полита кровью пер
вых энтузиастов. Теплые,
заботливые руки народа
поддержали этот росток,
он вырос и окреп. Хоро
шее это дело быстро рас
пространилось по всей 
стране и уже повсюду 
чувствуются его плоды:
резко сократилось коли
чество преступлений и 
нарушений общественно
го порядка.

Но Там, где за это по
лезное и благородное де
ло, не терпящее, как и 
все новое, бюрократиче
ской рутины, взнлись ра
ди галочки в графе «вы
полнено», оно зачахло.

Когда перлписгываешь 
журнал дежурств народ
ной дружины поселка 
Майск, бросается б глаза 
своеобразная закономер
ность: сокращение числа 
дружинников, приходя
щих на дежурство. На 
первых страницах журна
ла это число находится в 
пределах необходимого: 
15 человек. Но постоян
но, день за днем, цифра 
уменьшалась, гаяла, как 
вешний лед. Теперь уже 
редко, очень редко число 
дружинников доходит до 
десяти человек. В боль
шинстве же случаев на 
дежурство выходят пять- 
шесть, а то и три челове
ка.

Часто случается, что на 
дежурство вообще не при
ходит никто. Поэтому не
удивительно, что в тече
ние двух последних меся*

БЕЗ ВНИМАНИЯ
цев 24 раза срывалось 
дежурство народной дру
жины.

Обратимся, однако, к 
фактам, которые записа
ны в жуонале.

16 ноября. Дежурит 
Майский механический 
завод. Записано 6 чело
век, явились на дежурст
во 4 человека.

26 ноября. Дежурство 
СМУ-7. Записано 7 чело
век, явилось 3, на марш
руте не было ни одного.

1 декабря. Дежурство 
электромеханического за
вода. Записано 5 человек, 
явилось...

Словом, такая картина 
стала постоянной.

Спрашивается, что мо
гут сделать эти 3 — 5 че
ловек вместо пятнадцати? 
Это, в сущности, тоже 
срыв дежурства. Не слу
чайно поэтому пьяницы и 
другие нарушители обще
ственного порядка чувст
вуют себя в Майске воль
готно.

Нередко можно уви
деть здесь и такую идил
лию: пьяную компанию, 
изрыгающую потоки
сквернословия, и мирно 
прогуливающихся дружин" 
ников, явно старающихся 
не замечать эту «весе
лую» компанию. В конеч
ном счете, это тоже не что 
иное, как пресловутая 
бюрократическая галоч
ка: дескать, был на де
журстве, отметился и лад
но. Связываться же о ху
лиганами, призывать их к 
порядку — дело хлопот
ное, гораздо спокойнее 
пройти мимо.

Все это результат то
го, что партийные, комсо
мольские и профсоюзные

организации слишком ма
ло уделяют внимания это
му важному делу, по су
ществу пустили его на 
самотек, благо за это с 
них, видимо, никто не 
спрашивает.

На вопрос, какое 
предприятие лучше всех 
обеспечивает дежурство 
народной дружины, на
чальник отделения мили
ции т. Журавлев ответил:

— Более-менее не
плохо несут дежурство 
дружинники управления 
энергоснабжения строи
тельства.

Чтобы как-то конкре
тизировать это резиновое 
«более-менее», обратимся 
к факту.

8 декабря. Дежурство 
УЭС строительства. За
писано на дежурство 6 
человек, явилось четверо. 
На поверку оказалось, 
что из четверых лишь у 
одного имеется удостове
рение дружинника. Как 
говорится. комментарии 
излишни. Причем надо 
сказать, пример этот да
леко не из худших.

Что же можно сказать 
тогда о таких предприя
тиях, как Гребневский 
ДОК и электромеханиче
ский завод, которые даже 
и на этом фоне находятся 
в числе последних?

Партийным, комсо
мольским и профсоюзным 
организациям предприя
тий необходимо в корне 
изменить своё отношение 
к работе народной дру
жины, больше внимания 
уделять этому важному 
общественному делу.

М. МАРТЫНОВ, 
слушатель факультета 
журналистики



— Это наш лучший произ
водственник, —  сказал о ком
сомольце Василии Рюрикове 
бригадир сварщиков Алек
сандр Щербаков.

Вы долго ждали, когда 
вам дадут новую кварти
ру. Мечтали о ней. рисо
вали в своем воображении, 
какая она будет: простор
ная, светлая, полная солн
ца.

И  вот кончились все 
формальности, вы держите 
в руках ордер и ключ от 
квартиры. Вы — новесел. 
Это почти то же, что мо
лодожен. Вы рады, счаст- 
лиьы, довольны.

Но ваше счастье будет 
недолговечным, если ва
шим соседом окажется, 
например, Прасковья Ев
докимовна Кульгавая.

Не очень-то рады тако
му соседству и жильцы 
первого дома 72 кварта
ла. Прасковья Евдокимов; 
на заботливая хозяйка. Об 
этом можно судить хотя 
бы по тому, что каждый 
день в квартире рубят 
дрова — значит, хозяйка 
готовит обеды. А что дро
ва рубят в квартире, так 
в этом, по ее мнению, 
ничего страшного нет.

Василий Рюриков работает 
на заводе Ж Б И  четыре 
года и за это время прекрас
но овладел станками, которы
ми оснашен второй цех за
вода. К тому же он отличный 
спортсмен.

На снимке: В, Рюриков.
Фото А. Елфимова.

БЕРЕГИ СВОЙ ДОМ

Дорога под снегом
Я

Треснет стена, отлетит 
штукатурка, отскочит 
краска с пола — так ведь 
рано или поздно в доме 
будут делать капиталы 1ыи 
ремонт, вот тогда все за
трется и закрасится.

Много, очень много 
строится жилья в нашем 
городе. Причем квартиры 
строятся добротные, кра
сивые, удобные. Но, к 
сожалению, много еще и 
таких «хозяев», как Куль
гавая.

Совсем немного, каких- 
то четыре месяца прошло 
с тех пор, как начали за
селять 72 квартал. Но по
смотрите, что делается в 
домах!

Началось, так сказать, 
с начала — с дверей 
подъездов. Хрупкие стек
ла не выдержали натиска 
своих новых хозяев. Сей
час почти все двери заде
ланы фанерой.

К зиме домоуправлени
ем во всех подъездах бы
ли сделаны пружины. Сей
час большинство из них 
вышли из строя. Кто их 
вывел? — Сами жиль
цы. Но боже упаси, что 
бы кто-нибудь взял в ру
ки гвоздь да молоток и по
чинил.

Во многих домах сор
ваны плафоны, периоди
чески портится электро
проводка, не убираются 
площадки и лестницы.

Особенно безобразно от-

<ШЕЛА метель 
) дорожки, запоро
шила»,— так поет- • 

ся в известной лирической 
песенке. Дальше рас< на
зывается о грусти девуш
ки, которая идет по з<гю- 
рошенной снегом, дорож
ке.Мы тоже грустим, гру
стим о дорожке. Точнее о 
трамвайной линии, кото
рую замела метель. Пе
чально смотрят на трам
вайную линию Майск — 
Цемпоселок рабочие це
ментного, керамического, 
гипсового заводов, жите
ли восьмого и второго 
районов.

Строители не раз обе
щали порадовать ангар- 
чан — пустить трамвай 
по этой линии. Обещали, 
например, осчастливить 
пассажиров к дню начала 
работы XXII съезда 
КПСС, потом к 44-й го
довщине Октября. Прини 
мали соответствующие 
обязательства. Почти все 
коллективы выполнили 
их. И только те, кто непо
средственно должен был 
пустить трамвай, как раз 
и не смогли подкрепить 
свои слова делом, обма
нув всех. Проходит месяц, 
другой,- линию заносит 
снегом, слова обещаний 
отрастили бороду и по
крылись сосульками.

Что же задерживает 
пуск трамвая? Людям на
доело толкаться в тесных 
автобусах, которые, кста
ти сказать, ходят не осо
бенно регулярно. И к то
му же трамвай дешевле и 
удобнее.

— Все в порядке. — 
бодро отвечают строите
ли, — линия готова, снег 
с нее сметем, закончим 
одну мелочь и...

Не надо продолжать, 
тоиарищи. Что идет даль
ше после «и».мы  слыша
ли. Слышали не один 
раз. Больше не верим. 
«Мелочь» — это Май
ская тяговая подстанция, 
без котооой трамвай на 
линии Майск — Цемпо
селок не двинется с мес
та.

Майская т я г т л  под
станция. Сейчас внутри 
здания идет монтаж елчк- 
трооборудования и ведут
ся наладочные работы. 
Почему же подстанция до 
сих пор не готова? Во- 
первых, в эгом повинны 
дюди из строительно-мон'

тажного управления № 2. 
Они слишком затянули 
постройку здания, и мон
тажники не могли при
ступить к своей работе. 
Особенно долго были не 
готовы полы.

Но вот строители ушли, 
оставив после себя не 
особенно качественное по" 
мещение. Теперь дело за 
монтажниками. Монтаж 
электрооборудования ве
дет управление «Сибэле- 
ктромонтажа». Ведутся 
одновременно и наладоч
ные работы.

ОченЬ часто монтаж
никам и наладчикам не
обходимо решить какой- 
либо вопрос с заказчика- 
ком — цементным заво
дом. А сделать это не так- 
то просто. Представителя 
заказчика не видно по не
скольку дней.

Наконец появляется 
долгожданный Станис
лав Ефимович Осипенко, 
исполняющий обязаннос

ти главного энергетика 
цементного завода. Воп
росов ему запасли доб
рую сотню. Есть вопросы 
и у наладочной группы, 
которую возглавляет 
старший инженер - налад
чик Александр Павлович 
Лукьянов, и у монтажни
ков.

— Это реле нужно ме
нять.

— И это. Когда доста
вят?

Вопросы решаются 
медленно. А время идет. 
Снег заносит храмвайную 
линию.

На подстанции еще не 
установлены зонты над 
ртутными • выпрямителя
ми. нет еще и...

Но не это важно. Важ
но: когда пойдет трамвай? 
На этот вопрос ждут от
вет тысячи людей. От
ветьте на него, товарищи, 
и как можно скорее.

А. НЕФЕДОВ.

ХОТЯ ПИСЬМО И НЕ 

ОПУБЛИКОВАНО
Отвечает директор ТЭЦ-1
Рабочий Т Э Ц  As 1 tod . Абаки- 

ров прислал в редакцию письмо, 
в котором писал о недостатках 
в организации труда такелажни
ков. Он сообщал, что из-за узкой 
двери карбидной рабочие на ру
ках вытаскивают тяжелые бочки. 
Металлические шары сваливаются 
на землю, а затем грузятся лопа- 
!ами в машину, что очсмь неудоб
но и тяжело.

Далее тов. Абакиров указывал  
на трудности погрузки цемента 
на автомашины из центрального 
склада «Электрозаводская» и на 
необходимость замены ручных 
пил мотопилами или электро
пилами.

Директор Т Э Ц  №  1 тов, Хазов- 
ский, которому было направлено  
письмо тов. Абакирооа, прислал 
в редакцию ответ; в- нем гово
рится:

Замена дверей в карбкзном

отделении начата и будет закон
чена в декабре.

Устройство разгрузочной плат
формы на уровне кузова грузо
вой машины не представляется 
возможным, т. к. шары поступа
ют главным образом в углярках 
и разгружаются через нижние лю
ки вагонов.

Д ля механизации загрузки ша
ров со склада в автомашины, в 
январе 1962 года будет выполнен 
транспортер, аналогичный приме
няющемуся в котельном цехе для 
загрузки шаров в мельницы.

Рассыпного цемента на складе 
«Электрозаводская» в настоящее 
время не имеется.

Дальнейшее складирование сы
пучих будет оборудовано под на
весом в январе 1962 года.

Отделу технического снабжения 
дано задание в течение декабря 
с, г, приобрести электропилы 
«Д ружба».
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носятся к своему дому 
жильцы 7 дома 7 2 квар
тала. Именно здесь боль
ше всего случаев вывода 
из строя канализации. Это 
происходит потому, что 
жильцы превращают туа
леты в мусоропроводы: 
бросают туда и очисткц с 
картошки, и кости, и му
сор. В результате — за
соры.

Перед тем, как засе
лять дома этого квартала, 
домоуправление направило 
в подвалы для уборки 
дворников. Они привели 
их в порядок: «пожалуй
ста, занимайте, хозяйни
чайте». И многие жильцы 
«хозяйничают», да так, 
что монтер не успевает 
ставить выключатели и 
чинить проводку. А  жиль
цы 14 дома Морозов и 
Шадрин вообще распоря
жаются проводкой по сво
ему усмотрению. Морозо
ву показалось, что у него 
не очень светло в кладов
ке. Он взял и провел се
бе персональный свет, хо
тя лампочка висит как раз 
напротив его «владения».

Не много внимания уде
ляют некоторые жильцы и 
вопросам чистоты. Так, во 
втором и четвертом домах 
этого квартала не убира
ются лестничные клетки.
В антисанитарном состоя- 

’ нии находятся квартиры 
19, 23 и 59 седьмого до

ма 73 квартала. В 
59 квартире живут 
Бикеева, Чегуевская 
и Троицкая. И 

вот эти три хозяйки ни
как не могут разрешить 
вопрос об уборке мест об
щего пользования. Вопрос 
о состоянии этих квартир 
рассматривал товарищес
кий суд.

Есть среди жильцов и 
такие, которые не платят 
за квартиру. 11 июля все
лилась в новый дом семья 
помощника начальника 
команды ВОХР Калини
ченко. И вот со дня все
ления эта семья не упла
тила ни копейки. По четы
ре месяца не платят жиль
цы Халашинов и Умаров 
(72 квартал).

Случаи, когда жильцы 
небрежно, а иногда и 
варварски относятся к 
квартирам и домам, в ко
торых живут, не единич
ны. Нужно, чтобы домо
управления строже следи
ли за своим хозяйством и 
взыскивали с нерадивых 
самым строгим образом. 
Но домоуправления будут 
бессильны, если им не 
будут помогать домовые 
комитеты и в первую оче
редь сами жильцы.

Не проходи мимо безо
бразий, видишь, сосед или 
кто-то другой нарушает 
правила социалистичес
кого общежития, останови 
его. Нужно понять, что 
дома,в которых мы живем, 
— это наши дома и их 
^ ж н о  беречь.

В. ВОЛОВИЧ.

КАК ЛУЧШЕ ПИТАТЬСЯ
З И М О ЙВ З И М Н Е Е  В Р Е М Я  ассорти

мент овощей, фруктов, мо
лочных изделий ограничен. 

Однако, используя имеющиеся 
продукты, можно наладить доста
точно разнообразное, вполне пол
ноценное питание.

Недостаток белка в это время 
года можно компенсировать сгу
щенным и сухим молоком, приго
товляя из него кисель,кофе, ка
као. Сгущенное молоко выпус
кается нашей промышленностью 
с сахаром и без сахара. Сухое 
молоко следует разводить из рас
чета столовая ложка порошка на 
граненый стакан воды. Смесь 
надо тщательно размешать, а 
затем вскипятить.

Источником полноценных бел
ков являю тся также изделия и 
блюда из рыбы, в частности де
шевых сортов. Лю бую  рыбу мож
но приготовить под маринадом. 
Из филе трески или окуня приго
товляют котлеты, биточки, а так
же начинку для кулебяк. Вкусны 
и питательны студни и заливные 
не только из рыбы, но и из мяса 
и мясных продуктов.

Большое значение в зимнее 
время имеет рациональное ис
пользование овощей. Такие кон
сервы. как горошек, фасоль, ма
ринованный перец,— отличная за
куска и гарнир к холодным и го
рячим мясным и рыбным блюдам. 
Кстати, мясные и рыбные блюда 
врачи не рекомендуют есть без 
гарнира. Этому есть научное 
объяснение: всевозможные гарни
ры, а также моченые яблоки, 
огурцы, соусы, специи улучшают 
усвоение мяса, рыбы и птицы.

Известно, чго при длительном 
хранении овощи и фрукты теряют 
некоторую часть витаминов. Что
бы полнее сохранить витамины и 
другие ценные вещества, при 
очистке овощей рекомендуется

срезать возможно более тонкий 
слой кожуры. Д ля салатов и ви
негретов лучше варить овощи и 
картофель в кожуре.

Салаты из сырой капусты, редь 
ки, моркови заметно восполняют 
недостаток витамина С  в пище. 
Так, салат, приготовленный из 
150— 200 граммов редьки, удов
летворяет суточную потребность 
организма в витамине С. Для 
приготовления салатов и винегре
тов целесЬобразно употреблять 
квашеную, маринованную бело- и 
краснокочанную капусту.марино- 
ванную морковь, моченые яблоки 
Добавление к винегрету или бор 
щу маринованной свеклы значи
тельно улучшает их вкус.

Варить, тушить, жарить овощи 
следует ровно столько, сколько 
необходимо для доведения их до 
готовности, не дольше.

Нередко зимой хозяйку выру 
чают сушеные" картофель, мор
ковь, лук, баклажаны, грибы.Су 
шеные овощи варятся быстрее 
если их предварительно замочигь 
на 20— 25 минут в холодной воде, 
которую потом следует исполь 
зовать для приготовления супа 
или соуса.

Ко ж ур у  лимонов, апельсинов 
мандаринов нередко выбрасыва 
ют. М еж ду тем, цедра не только 
придает аромат кулинариым из 
делиям, но и обогащает их ви 
таминами, в ней втрое больше 
витаминов, чем в мякоти тех же 
лимонов или мандаринов.

Очень рекомендуется приго 
товлять зимой витаминный напи 
ток из сушеных ягод шиповника 

М . Б О Г О С Л О В С К А Я . 
(Центральный научно - исследо
вательский институт санитарного 
просвещения).

Слушая лекцию врача
Просторное помещение 

ярко залито солнечным све
том. Тишина. Работницы це
ха слушают лекцию врача.

Обеденный перерыв идет 
к концу. На вопросы време
ни нет. Но многих интересу
ет. как предохранить себя от 
гриппа, какие ранние приз
наки туберкулеза, изличнм 
ли рак. И лектор отвечает.

Врач — прежде все
го пропагандист. Он дол
жен нести свои знания в 
народ, предупреждать бо
лезнь. Ведь недаром гово

рится, что будущее принад 
лежит медицине предупреди 
тельной.

К сожалению, не все ме 
дицинсиие работники осоз 
нали роль профилактики.

И хочется сказать всем 
врачам:

—Товарищи! Идите в цехи, 
школы, общежития! Будьте 
неутомимыми, настойчивыми 
пропагандистами здоровья.

Р .  Ж У К О В А .

ЗНАМЯ КОММУНИЗМА 
15 декабря 1961 г. Сгр. 3.



11 декабря в лек
ционном зале Дворца 
культуры состоялась 
встреча слушателей 
факультета журнали
стики ВУМЛ с писа
телями и членамн 
редколлегии альма
наха «Ангара». 
Присутствовали пи
сатели В. Киселев, 
В. Тычинин, поэты 
П. Реутский, А. Ста- 
родубова, иркутский 
журналист Ю. Скоп.

С краткой вступи
тельной речью выс
тупил 6 . Киселев. 
Он рассказал об ис
тории альманаха 
«Ангара», возникше
го в первые годы Со
ветской власти.Здесь 
впервые публикова
лись такие писатели, 
как Седых, Марков, 
Маляревский. В 
альманахе широко 
публикуются моло
дые писатели. Моло
дой писатель А. Зве
рев написал рево
люционно - истори-

В С Т Р Е Ч А
С ДРУЗЬЯМИ
ческий роман «Дале
ко в стране Иркут
ской», который в 
скором времени вый
дет отдельной кни
гой. Опубликова
на первая книга 
Юрия Федорова«Жи- 
вая вода» — о брига
де коммунистическо
го труда.

Важное место в 
альманахе отведено 
очеркам о людях на
ших дней. Активно 
работает в этом отде
ле Ангарский писа
тель В. Тычинин. 
Часто печатаются в 
альманахе молодые 
ангарские поэты
В. Алексеев, Ин. Но- 
вокрещенных.

Тов. Киселев также 
рассказал, что в

1961 году впервые 
Иркутское книжное 
издательство выпус
тило первые книги 
молодых авторов, ак
тивных участников 
альманаха: А. Сани
на «Стечение обстоя
тельств», А. Тере- 
мова «Охотничьи
тропы» и т. д.

С большим внима
нием были прослуша
ны стихи поэта Реут- 
ского «Сы н», «Боги
ня», «Свойство жиз
ни».

Выступил журна
лист Ю. Скоп. Он 
прочел короткие
очерки «Мужчина», 
«Затея первых».

О своей работе, о 
наблюдениях над жи
знью рассказал пи

сатель В. Тычинин.
Для журнала «Си
бирские огни» он 
готовит новый роман 
«Снежная Россия».

Новые стихи для 
малышей прочла
A. Стародубова.
B. Киселев расска
зал о своей новой 
приключенческой по
вести «Золотые во
допады» и прочел 
отрывки.

После выступле
ний слушатели зада
ли гостям ряд вопро
сов.

Встреча прошла 
очень оживленно, ин
тересно, произвела 
на слушателей боль
шое впечатление. Та
кие встречи во мно
гом помогают начи
нающим журналис
там.

С. ЛЕВИНА, 
слушательница фа
культета журнали
стики.

Киевская-Комсомольская ГЭС **
Украинская С С Р . Около 

года назад близ Киева нача
лось сооружение пятой сту
пени Днепровского каскада 
электростанций —  Киевской- 
Комсомольской ГЭС . За  это 
время вырыты котлованы под 
гидростанцию и судоходный 
шлюз, намыты заградитель
ные перемычки и часть право
бережной плотины. Ведется 
укладка бетона в основные 
гидршем'ииеские сооруже
ния. Монтируются опоры для 
линий электропередач!'.. Воо
душевленные решениями
X X I I  съезда КП С С , строители 
развернули социалистическое 
соревнование за досрочный 
ввод в действие электростан
ции.

На снимке: монтаж опоры линии электропередачи.. На 
переднем плане —  электросварщик Василий Тихонович 
Панасенко.

Фото В. Сычева и К  Шамшина. Фотохроника ТАСС

Н А С ТР А Ж Е  ПРИРОДЫ I

8 мире науки Э Г О  И Н Т Е Р Е С Н О  В С Е М !
и техники

Все ля. что считается отхо
дами нефтепереработки, ни к 
чему не пригодно? На этот 
вопрос убедительный ответ да
ет опыт азербайджанских ис
следователей, энтузиастов, 
страстных «истребителей» от
ходов, создающих из них но
вые материалы. К  числу та
ких людей принадлежат Бо
рис Абрамович Мишне, ныне 
главный инженер Сумгаитского 
суперфосфатного завода, и Кя- 
мал Садыханович Мамедов, 
начальник химической лабора
тории сернокислого завода 
имени Фрунзе.

Однажды Б. Мишне и К .М а 
медов взялись превратить ще
лочные отходы в синтетичес
кий столярный клей. Испыта
ли множество образцов, но 
тщетно...

И  вот снова изобретатели, 
отягощенные производствен
ными заботами, подолгу заси
живались в заводской лабо-

О Л И Ф А  И З  
IOPGK1J0 ВОДЫ
ратории. Они искали природ
ное вещество, которое могло 
бы без сложной переработки 
придать отходам нефтеперера
ботки те свойства, которых 
им не хватало.

Поиски уводили все дальше 
от заводских корпусов, снача
ла к смежным, а затем к от
даленным от нефтехимии про
изводствам. Искомое нашлось 
в ... морской воде.

Ка к  же делают олифу по 
способу Б . Мишне и К .  М а 
медова?

Морскую воду закачивают 
в чан. В  него >ке подают от
ходы нефтепереработки. При 
небольшом подогреве и пере
мешивании воздухом в чане 
начинается химическая реак
ция. Постепенно на поверх
ность воды всплывает темная 
липкая масса. Воду спускают, 
а массу подогревают и разбав

ляют уайтспиритом —  одной 
из бензиновых функций. И все 
— олифа готова к  отправке по
требителям.

Работники сЗакпромстроя», 
строители жилого дома заво
да «Нефтегаз», гелеолаборато- 
рии Академии наук Азербайд
жана и другие испробовали 
новый материал на практике. 
Олифа легко смешивагтся со 
всеми видами сухих и тертых 
пигментов, сохраняет цвета 
красок, водостойкость, не 
вспучивается при нагревании. 
Деревянные, металлические, 
оштукатуренные поверхности, 
покрытые ею, имеют тонкую, 
прочную и стойкую пленку, 
высыхающую так же быстро, 
как льняная и конопляная" 
олнфа. При длительном хра
нении на открытом воздухе 
она не окисляется.

Себестоимость олифы из от
ходов нефтепереработки и 
морской воды составляет, по 
подсчетам института «Гипро- 
газнефть»,27 рублей за тонну.

А ТО М -СО ЗД А ТЕЛ Ь
ВОДОПАДА

В П Е Р У  строится атом
ная электростанция 

мощностью в 100 тысяч 
киловатт.Но благодаря пуску 
этой станции южно-американ
ская респ,блика получит не 
сто тысяч,а миллион киловатт 
электроэнергии.

Строительство ведется на 
высоте 3900 метров над уров. 
нем моря на берегу большого 
высокогорного озера Титика- 
ка, которое лежит в глубокой 
впадине среди высоких хреб
тов. Вся энергия электростан
ции пойдет на перекачивание 
воды из озера через перевал

высотой 4500 метров. Отсюда 
вода будет низвергаться по 
склонам Анд. На этой искус
ственной горной реке строит
ся каскад обычных гидро
электростанций обшей мощно
стью в один миллион кило
ватт —  ровно в десять раз 
больше мощности атомной 
электростанции, создающей 
необыкновенный водопад.

С ЕК П Е Т
АЛХИМ ИКОВ

У Р А Н О В А Я  Р У Д А  со
держит микроорганиз
мы. Это удивительное 

открытие сделали югослав

ские ученые института техно
логии минерального сырья. Но 
еще более удивительно то,что 
эти микроорганизмы, не под
вергаясь воздествию радиоак
тивности, способствуют преоб
разованию руды в раствор.от- 
куда она может быть потом 
извлечена обычным техноло
гическим способом Это  от
крытие, возможно, позволит
использовать микроорганиз
мы для отделения чистого
урана от руды.

Ангарское общество охот
ников и рыбаков по праву 
считается одним из крупней
ших обществ области. Более 
двух тысяч человек являются 
его членами, 54 обществен
ных охотинспектора ведут 
борьбу с нарушителями пра
вил охоты.

Ангарчане славятся куль
турной охотой, все же нет- 
нет да на лесных полянах, 
на озерах раздаются одиноч
ные выстрелы браконьеров. 
За 11 месяцев текущего го
да охотинспекцией ангарско
го общества охотников и ры
баков вскрыто 25 наруше
ний. Осенью этого года 
охотник Сороков А. С. рань
ше срока убил уток, которые 
обошлись ему в 30  рублей 
штрафа. Нарушил сроки охо
ты работник коллектива ком
мунистического труда ТЭЦ 
М. Деев. Дело рабочего це
ментного завода Николая 
Кунденко, который охотил
ся на косуль без облавного 
билета и лицензии, находится 
в областной охотинспекции.

Одним из самых активных 
охотинспекторов является 
пенсионер Константин Геор
гиевич Семечкин. К нему 
идут охотники за советом.

Вновь вступающие, прежде 
чем получить охотничий бн 
лет,сдают Константину Геор 
гиевичу охотничий техмини 
мум.

В текущем году неутоми 
мый активист задержал ш т  
нарушителей. Около десяп 
протоколов составил на 6pai 
коньеров охотинспектор Ни 
колай Александрович Кис< 
лов. По три браконьера за 
держали охотинспектора Ва 
силий Осипов и Григорий 
Пешков.

Нынче охотсоюз провел 
соревнования по стендовой 
стрельбе. 15 участников вы
полнили нормативы третье
го, девять — второго, пять — 
первого спортивного разря
дов. У 24 членов общества 
имеются чистопородные охот
ничьи собаки. На полевых 
испытаниях сеттер Бориса 
Погорецкого и русская гон
чая Владимира Ошовского 
завоевали золотые медали.

Есть у охотсоюза и не
мало нужд, в разрешении 
которых ему должны помочь 
общественные организации 
города. И он ждет этой по
мощи.

М. ШЕДЕНОВ.

НА ЭКРАНАХ ТЕЛЕВИЗОРОВ
15 декабря, пятница
10.30 — Художественный 

фильм «Тимур и его коман
да» (по заявкам шелиховских 
школьников).

19 .00 — Для детей «За
нимательная азбука».

19 .30 — Иркутские изве
стия.

19.45 — Беседа из цикла 
«XXII съезд КПСС».
. 20 .00  — «Человек чело
веку друг». Об иркутских

железнодорожниках.
20 .15  — «Рассказы о 

советской поэзии».
20 .40  — Телевизионный 

журнал «Молодость Сиби
ри».

21 .20  — Художественный 
фильм «Первые испытания» 
(Первая серия). ,

22 .50  — Последние изве
стия.

Р е д а к т о р  В .  11. Б О Г А Т Ы Р Е В

НЕ З А Б У Д Ь Т Е  П О ЗД РАВИ ТЬ  
С Н О В Ы М  Г О Д О М !

Ангарская городская контора связи и все пред
приятия связи города производят заблаговременный 
прием поздравительных новогодних телеграмм. Толь
ко на пять дней, с 16 по 2 0  декабря включительно, 
устанавливается льготный тариф на подачу новогод
них поздравительных телеграмм.

Прием поздравительных телеграмм с указанием 
срока вручения и телеграмм с доставкой адресатам 
на художественных бланках будет производиться 
только по 27 декабря включительно.

Прием местных телеграмм того же вида прекра
щается за два дня до праздника.

Своевременная доставка адресатам поздрави
тельных телеграмм, поданных после 27 декабря, вви
ду большой перегрузки телеграфа не может быть 
гарантирована. »

Одновременно рекомендуется посылать поздрав
ления почтой, используя для этого художественные 
открытки.

Не забудьте своевременно поздравить цаших род
ных и знакомых с т'пчогодним праздником, используя 
дни льготного тарифа.

 ̂ Механизированной ко- 5 
$ лонне №  30 треста «Вое- $ 
5 токсибэлектрострой» тре- $ 
* буются электромонтеры и 5 
$ лица, желающие приобрес- 5 
$ ти специальность электро- $ 
5 монтера.
$ Обращаться: отдел кад- $ 
; ров мехколонны №  30, § 
i проезд автобусом «Юго- 5 
$ Восточный», остановка 5 
$ « 6  район», база мехко- 
5 лонны №  30. (502)

В КИНОТЕАТРАХ ГОРОДА

\ Ангарской мастерской 
5 по изготовлению металло- $ 
5 конструкций управления S 
$ треста «Дальстальконст- ; 
$ рукция» для работы в го-  ̂
5 родах Ангарске и Усолье S 
$ срочно требуются слесари- ; 
$ сборщики. Принимаются $ 
$ неквалифицированные ра- $ 
5 бочие для бригадного $ 
$ обучения. Обращаться: s 
; поселок Майск, ул. Тель- $ 
$ мана, 20. (533). £

Аттестат Кш 540227. выданный 
Белоберезковской средней школой 
Брянской области Труб lenv.oro |»иП н»а 
в 1068 году на имя Позднико»н Л с-;, 
ннда Васильевича, считать i.iacJlcinii, 
тельным. (471)

«ПОБЕДА» — Битва в 
пути (1 серия). 9-30, 11-20, 
13-10. 15. 16-50, 18-40,
20-30. 22-20.

«КОМСОМОЛЕЦ» — 
Хрустальный башмачок. 10. 
11-40, 13-20, 15, 16-40,
20-15. Битва в пути (1  се
рия). 18-20, 21- 55.

«А Н ГА Р А » — Альба 
Регня. 11. 12-40, 14-20,
16, 17-40, 19-20, 21.

«Ю НОСТЬ» — Белый

пудель. 10-20. Охотник за 
приданым. 1 2 - 1 0 . 14-05,
16. 18. 20. 21-50. 

«ПИОНЕР» — Конец до
роги. 10. 11-35, 13-15,
14-55.16-30. 18-05, 19-40.
21-15. Перед последним се
ансом — «Они знали Мая
ковского».

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ — 
Скорый до Остравы. 13, 15,
17. 19, 21. Малый зал —  
Полосатый рейс. 13. 15 ,17.

Городская контора Ми
нистерства связи РСФСР 
извещает, что с 1 декаб
ря с. г. открыто новое
13-е городское отделение 
связи на проспекте Карла 
Маркса (88 квартал). От
деление связи обслужива
ет население города, про
живающее в кварталах: 
80, 81. 82. 85, 86 . 89. 
91. 106, 107.

Пользуйтесь услугами 
связи. (524).

Меняю отдельную двучкомнлгн/ю 
квартиру 26 кв. метров ао адресу: 
I. Ангарск. Московская. 32. к*. 5
(60 квартал, дом 12) на отдельную 
квартиру в городах Украины .  ила 
Белоруссии.

Обращаться в любое время. (5*.б)

Смирнов Александр Ннколаепич, 
проживающий в пос. Байкальс'. ули. 
ца Летняя. 52. возбуждает дело о 
разводе с Смирновой Раисой Алексе
евной. проживающей СковооодиискиА 

район, с. Джалинла Амурской облас и.
Дело будет слушаться в А нир.ком  

горнарсуде. (631)

Адрес редакции: Ангарск, площадь имени Ленина, здание горсовета, 3-й этаж, телефоны: редактора —- 61 -12, отделов — 2-Д1-37.
ЧЕ 08 1 3 2  Типография обдполи граф и здата    З и м  5141


